

Aurore et Aimée.

Numéro d'inventaire : 1980.00025.50

Type de document : image imprimée

Éditeur : Didion (P.) et Delhalt (successeur) (Metz)

Imprimeur : Didion (P.) et Delhalt (successeur)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1880 (vers)

Description : Planche de 16 images (70 x 52) en couleurs, légendées.

Mesures : hauteur : 385 mm ; largeur : 282 mm

Mots-clés : Images de Metz

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

AURORE ET AIMÉE.

152



Une veuve fort coquette avait deux filles; pour qu'on ne connut pas son âge, elle envoyait Aurora, l'aînée, à la campagne.



Eue garda près d'elle Aimée, qui avait douze ans, et disait à tout le monde qu'elle n'en avait que dix.



Craignant qu'on ne découvrit sa tromperie, elle fit perdre Aurora dans un grand bois; mais elle fut recueillie par une bergère.



Le frère du roi, nommé Ingénu, qui était un fort bon prince, rencontra Aurora et la trouva si belle qu'il résolut de l'épouser.



En revenant à la chaumiére, Aurora tomba si malheureusement contre un buisson, qu'elle se déchira le visage.



Le roi Fourbin, frère d'Ingénu, la croiant laid, lui fit mettre un voile et la forga à épouser Ingénu.



À ce moment de la bénédiction, Aurora ôta son voile pour ne point tromper Ingénu et se montra telle qu'elle était.



La bergère guérit les blessures d'Aurora, mais Ingénu lui fit conserver son voile, de crainte que le roi Fourbin ne la vit.



On présenta à Fourbin le portrait d'Aimée; il s'en trouva si belle qu'il en devint amoureux et qu'il l'épousa.



Aurora avait un fils, mais un jour qu'elle s'était endormie, on l'enleva; elle le chercha vainement dans la forêt.



Fourbin envoya des soldats à la chaumiére pour tuer son neveu; ne l'ayant pas trouvé, ils abandonnèrent Aurora et Ingénu sur la mer.



Ayant abordé dans un royaume où le roi était en guerre, Ingénu remporta la victoire; le roi de ce pays l'adopta pour son fils.



Quatre ans après, Fourbin étant mort, Ingénu s'embarqua avec Aurora et la bergère; mais ils firent naufrage près d'une île.



Afin d'avertir les vaisseaux qui passeraient, la bergère mit son tablier au bout d'un bâton qu'elle enfonga sur le bord du rivage.



Sur le soir ils virent venir une femme qui portait un petit enfant; aussitôt qu'Aurora le vit elle reconnut son fils qu'on lui avait volé.



Un vaisseau, qui était à la recherche d'Ingénu, ayant aperçu le tablier de la bergère, se dirigea de ce côté, et ils furent sauvés.

